

Ressources humaines

Le département formation de la Fnaqpa a été de nouveau retenu par le centre d'action sociale de Paris pour former ses agents

17/10/14 - 16h44 - HOSPIMEDIA |

Pour la 4^e fois, Geronfor, le département formation de la Fnaqpa, a été retenu par le centre d'action sociale de la ville de Paris (CASVP) pour former ses agents intervenants en Ehpad et services de soins infirmiers à domicile (Ssiad) aux métiers de soignants et à la connaissance de la personne âgée.

"Geronfor se voit ainsi confier la conception, l'organisation et l'animation de formations auprès des agents de CASVP", précise la Fnaqpa dans un communiqué, rappelant également l'engagement pris par Geronfor. À savoir "soutenir les établissements et services dans leur stratégie d'adaptation et d'amélioration continue de la qualité d'accompagnement assurée aux personnes âgées. Sa priorité : renforcer les compétences de l'ensemble des professionnels du secteur gérontologique".

Tous droits réservés 2001/2014 — HOSPIMEDIA